



# Kaiserlicher Bote

Ausgabe 07  
im Jahre 1 des wahren Weges  
Archivzeichen Bo201806\_2

## Diebstahl !

Werte Leser,

wie Sie sicherlich bereits bemerkten, hat sich unser Blatt aus gegebenem Anlass neu strukturiert und umbenannt. Mit Bedauern müssen wir mitteilen, dass ehemalige Mitarbeiter unseres Hauses die Presse sowie die Vorlagen unserer Zeitung entwendet und in den Norden verschleppt haben, um dort unter unserem Namen Propaganda gegen das Kaiserreich zu betreiben. Auf die Wiederbeschaffung unseres Eigentums setzen wir eine Belohnung von 5 Goldmünzen aus.

## Andurin im Krieg !

Einem Informationssammler des Kaiserreichs wurde die Abschrift eines schockierenden Vertrags zugetragen. Diese Schrift trägt den Titel "Bündnisvertrag gegen den Neunten und Hennrath von Weidenau" und ist eine Kriegserklärung gegen seine Majestät und das gesamte Kaiserreich.

Dieser Akt ist ein Angriff auf jeden freien Bürger unseres geliebten Reiches und ein Bruch des langjährigen Friedens auf Andurin. Ziel des Vertrages ist es, "den Glauben an den Neunten sowie Hennrath von Weidenau zu stürzen". Wir haben den obersten kaiserlichen Beamten Johannes Adlerskron zur Echtheit des Schreibens befragt. "Bedauerlicherweise ist der Vertrag echt und rechtskräftig", versicherte uns Johannes Adlerskron. "Wir werden unter keinen Umständen zulassen, dass eine Bande von Ketzer im Norden unseren Frieden und unsere Freiheit gefährden!", fügte er hinzu. "Seine Majestät, der Kaiser von der Götter Gnaden, Hennrath Demeya von Weidenau der Erste, Beschützer der Wahrheit, Behüter des Friedens, Herr über Andurin und der bekannten Welt, hat persönlich beschlossen, dass wir die Kriegserklärung ernst nehmen. Demnach befinden wir uns ab sofort mit den unterzeichnenden Parteien im Krieg.", erklärte uns Johannes Adelskron. Der Vertrag wurde von Vertretern folgender Grafschaften und Gruppen unterzeichnet: die Priesterschaft der Acht, das Blaue Band, Miran, Giva, Orlok, Kineva, Elfen aus dem Talos-Wald, Amazonen aus dem Lanathar-Wald, Trux und Orks. Die Gruppen des Kaiserreichs formieren sich nun an den Grenzen des





Reiches.  
Mögen die Götter uns beistehen und einen baldigen Frieden unter seiner Majestät dem Kaiser über ganz Andurin bringen.

Zuletzt gesehen: 25. Lotharien in Andurin Stadt

Verräter Holger Rentsch  
Vorwurf: Hochverrat, Organisation gegen das Kaiserreich, Majestätsbeleidigung  
Belohnung: 40 Silber

Zuletzt gesehen: 09. Seraene in Batu

Die Flüchtigen sind gefährlich und bewaffnet. Für nähere Informationen zu den Gesuchten, wendet Euch an die nächste kaiserliche Kaserne.

## **Gruchsess abgedankt !**

Uns wurde bedauerlicherweise zugetragen, dass Gruchsess von Tiva Goran Winkler ein unverhofft frühes Ende traf. Gerüchten zufolge ist er kopfüber in ein Whiskeyfass gefallen und ertrunken. Eine offizielle Stellungnahme von Tiva steht noch aus. Wir bedauern den Verlust des Gruchsess sehr und wünschen seinem Nachfolger eine längere Amtszeit.

## **Das Kaiserreich braucht dich !**

Die Ketzer aus dem Norden bedrohen offen das Kaiserreich, unseren Glauben und unsere Majestät den Kaiser!

Doch Du kannst helfen Deine Lieben zu beschützen und Andurin zu Frieden zu führen!

Triff der kaiserlichen Armee bei!

Wir bieten faire Besoldung, Ausstattung aus den besten Schmieden des Landes, gute Ausbildung und eine feste Gemeinschaft.

Melde dich heute noch in einer Kaserne in deiner Nähe.

## **Offene Fahnung !**

Die Strafverfolgungsgarnison des Kaiserreichs bittet um Eure Mithilfe. Jeder Hinweis hilft, diesen Abschaum ihrer gerechten Strafe zukommen zu lassen. Gesucht werden folgende Personen:

Ketzerin Irmina Knoch  
Vorwurf: Ketzerei, Leugnung und Diffamierung Barradoks, Verbreitung ketzerischer Schriften  
Belohnung: 10 Silber  
Zuletzt gesehen: 17. Seraene in Bilera

Betrüger Sigbert Hauser  
Vorwurf: Mord, Diebstahl, Betrug, Gaunerei, Irreführung, Sehlerei  
Belohnung: 25 Silber

